

KAGAWA アンバサダーからのお便り～宗 昂馬さん～

2023年少林寺拳法世界大会 in Tokyo, Japan 2023年10月7日、8日
2023年少林寺拳法国際講習会 同年10月11日～13日

現在、少林寺拳法は40の国々と1つの地域に普及しています。その普及活動を推進し、世界の少林寺拳法を統括しているのが少林寺拳法世界連合（World Shorinji Kempo Organization, 略称：WSKO）であり、私はWSKOの会長に就任しております。

WSKOでは、4年に1度、少林寺拳法世界大会と国際講習会を開催します。本来は、2021年に開催する予定でしたが、COVID-19のパンデミックにより2年延期して、2023年10月、日本で開催しました。大会は東京都にある日本武道館において、選手・役員・スタッフ含めて約3,800名が参加し、盛大に開催されました。

世界大会は、2日間に渡って予選から決勝まで熱戦が繰り広げられ、初日の晩には東京プリンスホテルで大会祝賀会を開催し、関係者との懇親を深めました。

国際講習会は、少林寺拳法発祥の地である香川県多度津町に舞台を移し、香川県立桃陵公園に隣接する少林寺拳法総本部で開催し、約500名が参加しました。指導陣は、少林寺拳法創始国である日本の熟達の指導員で編成し、参加者に少林寺拳法の思想と技法をより深く研鑽していただきました。

次の世界大会・国際講習会も日本で開催しますが、それは少林寺拳法創始80周年を記念した行事となります。大会開催地は、検討中（2025年7月現在）ですが、講習会は2023年と同様、多度津町にある少林寺拳法総本部で開催します。より多くの海外の皆さまに、香川県の素晴らしさを体験・実感していただこうと考えています。

2024年WSKO講習会 (Bekasi, West Java, Indonesia) 2024年2月2日～4日

WSKOでは、正しく少林寺拳法を普及・伝承させていくための教育事業として、各国からの要請に応じて少林寺拳法世界連合指導員（WSKO指導員）を派遣しています。



世界大会観戦中の一コマ



世界大会祝賀会

2024年2月、WSKOはインドネシア少林寺拳法連盟からの要請に応じ、インドネシア共和国西ジャワ州ブカシ市にある同連盟の本部道場にて指導者講習会を開催し、それに私も同行しました。講習会以外にも、四段・五段といった高段位を目指している拳士達の昇段試験、諸会議、同連盟の創立記念パーティ等の多くの行事がタイアップされ、私はそれら全ての行事に参加し、各界各層との方々との懇親を深めました。

インドネシア連盟は、WSKOに加盟する国々の中で、最も多くの会員（拳士）数を誇る国です。その規模に比例して関係者・団体の規模も大きくなりますが、より丁寧かつ真摯な対応が求められたと認識しています。

同連盟との友好関係を維持・発展させていく過程の中で、これまでと同様に、香川県の魅力も発信していきます。



第三世少林寺拳法師家として
昇段者へ允可状を授与



参加者へのスピーチ



宗 昂馬（そう こうま）さん

多度津町出身。

高校卒業後、イギリス・アメリカに語学留学。2020年に少林寺拳法第三世師家に就任。現在、少林寺拳法グループの代表として社会貢献活動や国際交流事業に取り組んでいる。

◇KAGAWA アンバサダーについて

香川の魅力を世界へ発信するとともに、本県の諸課題に対する情報提供、活動、提言等を行っていただく大使です。主に世界を舞台に活躍している香川県出身者や県にゆかりのある方で、各界から候補者の推薦を受け、識者による選考後、知事が委嘱しています。

◇KAGAWA アンバサダーからのお便りについて

県民の方々に KAGAWA アンバサダー事業及び県の国際化の推進について、より理解を深めていただくことを目的に、世界を舞台に活躍されている KAGAWA アンバサダーの方々から在住国や御自身の活動等について御紹介いただくものです。